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禱⽂書是由許多⽂字組成，我們⽤這些⽂字向他
⼈和上帝說話，⽽這些⽂字深深影響我們怎樣理
解⾃⼰和上帝。我們的禱告模塑我們的信仰，採
⽤甚麼⽂字，關係重大。

 

語言是禱文書的核
心問題



傑弗里. 李(Jeffrey Lee)
《新教會教導系列》(New Church's Teaching Series)

對敬拜群體來說，徹底了解他們禱
文的傳統是非常重要的。不是為了
在禮儀上正確無誤，而是為了福音
的緣故。知道聖餐禮文的經典格式
亦很重要，不是因為那是一項有趣
的歷史細節，而是因為它表達了教
會與三一上帝永生奧秘的關係。



歸根究柢，那些能⽤上幾⼗年、幾代甚⾄幾
個世紀，⾄今仍存留下來的禮⽂，都是能跨
越時間和地點的差異，觸動許多會眾的⼼懷
意念，並能將普及的與獨特的、古舊的與新
穎的事物結合在⼀起。成功的禮⽂會讓⼈珍
⽽重之。在沉鬱壓抑的時候，這些禮⽂能提
供⼀些脫⼝⽽出的語句，給⼈安慰與⼒量。
在歡欣喜樂的時候，禮⽂的⽂字躍⼊腦海，
讓我們能恰如其分地讚美上帝，他的良善⾮
我們的⾔語所能描述

珍妮花.菲利浦斯(Jennifer Phillips)談到試用禮文的目標時:



討論問題
你認為《公禱書》有那些地⽅值得欣賞？
⼜有哪些地⽅需要更新及變⾰呢？
你期待⼀本怎樣的《公禱書》呢？
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2.
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